
  

ESCUELA DE IDIOMAS 

CONSEJO DE ESCUELA 

ACTA N° 79 

 

Fecha:               septiembre 25 de 2020 

Lugar:               virtual por Google Meet 

Hora inicio:    08:00 a.m. 

Hora de Finalización:  12:58.m. 

ASISTENCIA 

Nombre completo  Cargo 
Asistió 

Sí No 

Paula Andrea Echeverri Sucerquia Directora Escuela de Idiomas y Presidente del Consejo X  

Mercedes Vallejo Gómez  Jefa Depto. Formación Académica y Secretaria del Consejo X  

Diana Isabel Quinchía Ortiz Jefa Sección de Servicios X  

Jaime Alonso Usma Wilches Jefe Centro de Extensión X  

Edgar Picón Jácome Coordinador de Investigaciones X  

Claudia Gómez Palacio  Representante Profesoral X  

María Fernanda Libreros  Representante Estudiantil  X  

Víctor Manuel Quintero  Representante Estudiantil (asiste a la segunda parte) X  

Invitados: N/A 

Nombre del solicitante Asunto de la solicitud Decisión 

Mercedes Vallejo Gómez (Jefa 

Departamento Formación 

Académica)  

Solicita aprobación para el cierre del 

curso Escritura Académica L3. 

Teniendo en cuenta que una profesora 

renuncio y la mayoría de estudiantes 

se puede cambiar para el otro grupo. 

Se avala  

Luis Felipe Marín Posada 

(Estudiante de la Licenciatura en 

Lenguas Extranjeras) 

Solicita aprobación para cambiarse 

del curso de Ingles II, que había 

matriculado en la mañana, para el 

grupo de la tarde.  

Se aprueba  

Carol Daniela Botache Rubiano 

(Estudiante de la Licenciatura en 

Lenguas Extranjeras) 

Solicita aprobación para matrícula 

extemporánea del curso Escritura 

Académica L2. 

Se aprueba 

Mercedes Vallejo Gómez (Jefa 

Departamento Formación 

Académica) 

Radica para nueva difusión, 

información que recuerda el requisito 

de grado de C1 en francés y en inglés 

para estudiantes de Licenciatura. 

Se radica y se recomienda que 

tanto la Administración como los 

representantes estudiantiles 

deben difundir la información a 

los estudiantes  
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Cristian Camilo Ortiz Noreña 

(Estudiante de la Licenciatura en 

Lenguas Extranjeras) 

Solicita aval para matrícula 

extemporánea para el semestre  

2020-1. 

Se avala  

Jenny Julieth Álzate Castro 

((Estudiante de la Licenciatura en 

Lenguas Extranjeras) 

Solicita aval para  matrícular  

extemporáneamente  el curso de 

Fonética L2/L1. 

Se avala 

María Fernanda Libreros 

(Representante Estudiantil) 

Solicita espacio para intervenir con 

algunas preguntas que les surgieron 

dudas a la asamblea estudiantil.  

Se dio respuesta a las 

inquietudes plasmadas. Ver más 

detalles en acta ampliada  

Claudia Gómez Palacio 

(Representante Profesoral) 

Presenta inconformidades del 

claustro, sobre proceso de  evaluación 

profesoral 2019. 

Se dio respuesta a esas 

inconformidades. Ver más 

detalles en acta ampliada 

Jaime Alonso Usma Wilches (Jefe 

Centro de Extensión) 

Solicita aval para abrir nuevamente la 

convocatoria a elección de 

representante profesoral, de 

estudiantes y egresados, para la 

conformación del Comité de 

Extensión. La cual quedó desierta. 

Se aprueba un nuevo calendario 

para noviembre. Pero antes de 

ellos, se debe sacar una 

resolución de la Dirección de la 

Escuela, donde la convocatoria se 

declare desierta. 

Mercedes Vallejo Gómez (Jefa 

Departamento Formación 

Académica) 

Presenta resultado sobre la 

integración de un profesor de cátedra 

a la comisión de evaluación 

profesoral.  

 

Se aprueba que sea la profesora 

elegida por los profesores. Y se 

informará a la comisión de 

evaluación sobre este nuevo 

integrante. 

Fabio Alberto Arismendi Gómez 

(Coordinador de la Licenciatura 

en Lenguas Extranjeras) 

Solicita aprobación para el 

reconocimiento de materias de un 

estudiante. 

Se aprueba  
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Juan Manuel Pérez Sánchez 

(Coordinador de Traducción)  

Solicita aprobación para el 

levantamiento de prerrequisito de una 

estudiante.  

Se aprueba  

Diana Isabel Quinchía Ortiz (Jefa 

Sección Servicios) 

Solicita aval para resultados de 

exámenes de clasificación.  
Se avala  

Mercedes Vallejo Gómez (Jefa 

Departamento Formación 

Académica) 

Solicita aval para algunos cursos con 

menos de 10 estudiantes. 
Se avala  

Paula Andrea Echeverri Sucerquia 

(Directora) 

Presenta informe del 31 de agosto al 

10 de septiembre.  
Se radica  

 

 

Para constancia firman 

 

 

 

 

________________________________________ 

PAULA ANDREA ECHEVERRI SUCERQUIA                 

Presidente del Consejo 

_______________________________ 

MERCEDES VALLEJO GÓMEZ 

Secretaria del Consejo 

  

 

 


